

Réhabilitation du collège Pays des Sorgues au Thor

Les aménagements actuellement réalisés concernent à la fois la réhabilitation de l'établissement existant ainsi que la construction d'un nouveau bâtiment.

Publié le 07 août 2020

Cette réhabilitation va permettre d'accueillir les 580 élèves, les enseignants et le personnel dans des conditions optimales.

Elle consiste principalement par la construction d'une demi-pension, jouxtera un préau aussi en cours de construction, marquant l'entrée de l'établissement.

Par ailleurs, un nouvel appartement de fonction est en cours de finition et des travaux de rénovation sont réalisés dans les deux autres logements de fonction.

Quant au bâtiment existant, il est au cœur d'une vaste réhabilitation. C'est ainsi que les locaux du service accueil santé vont être agrandis.

Une fois que la nouvelle demi-pension sera en service, une salle polyvalente et les locaux destinés aux enseignants vont être créés au sein de l'actuelle cuisine et salle de restauration.



L'opération, d'un montant de 5,8 M€, est financée par le Conseil départemental de Vaucluse et par l'État, à hauteur de 30% via la Dotation de Soutien à l'Investissement Départemental (DSID).



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09